

# ATLETISMO

## EL C. D. GRANOLLERS VENDE DE NUEVO EN EL TROFEO CLAUSURA

Ante la flor y na la del atletismo catalán nuestros atletas se han adjudicado este año, como lo hicieron en el pasado, la monumental copa que premia al vencedor del ya clásico Trofeo Clausura. La especial forma de disputa de dicho Trofeo, puntuación por la tabla finlandesa de dos hombres por equipo en un mismo salto, lanzamiento y carrera, hace preciso que el equipo que ha de vencer posea en sus filas atletas de verdadera calidad. Las dos victorias consecutivas de nuestros atletas han sido una prueba evidente de que nuestro equipo los posee.

HOJA DEPORTIVA, felicita al equipo local por esta brillante victoria conseguida frente a los equipos de reconocida fama.

### CLAVERO VENCEDOR DEL X TROFEO TORRUELLA

El pasado domingo se disputó entre los atletas locales el Trofeo Torruella, la prueba que tiene la virtud de suscitar interesantes discusiones y plantear originales retos, tal es la atracción que ejerce a nuestros atletas.

Clavero, favorito sobre el papel, ha resultado su digno vencedor, con una actuación completísima: 11"7-10 en 100 m., 33'45 m. en disco, 1'58 m. en altura, 11'80 m. en peso, 6'16 m. en longitud y 5' 18" en 1.500 m.

Martínez, clasificado segundo, ha estado magnífico en sus especialidades: 1'83 m. en altura y 6'32 m. en longitud.

Casajuana ha sido un magnífico tercero y Rosselló, sin la magnífica forma del año pasado, un buen cuarto. Y así hasta quince clasificados.

Otras actuaciones dignas de elogio son: los progresos de Anfrons en 100 m. con sus 12" 2-10 y Comes también en 100 m. con 12" 3-10. Muy buenos los 6 metros de Sabatés en longitud.

parte en un buen remate de cabeza de Campresió.

Por los visitantes Grau marcó sus dos tantos; el primero de penalty a los diez minutos de la segunda parte y el segundo transcurrido ya el tiempo reglamentario, (más de un minuto) en una rápida escapada.

Dirigió el encuentro sin dificultades, pero con un abuso indebido del silbato y hasta con errores de consideración, el colegiado (?) señor Prats.

Hacemos notar, ignorando hasta qué punto marca el Reglamento, un límite y en su defecto el buen sentido, que uno de los jugadores visitantes (no podemos precisar cuál de ellos) padecía de la total amputación del brazo izquierdo, defecto que, aparte de la mala impresión que produce dentro del ánimo del espectador, creemos que deportivamente es hasta cierto punto inadmisibles la alineación de un jugador que "de principio" ya se halla en una manifiesta inferioridad ante sus posibles contrincantes, que además no pueden ante él, por razones

comprensibles, actuar con plena libertad de acción.

Huelga decir que no apoyamos esta protesta con menosprecio personal a un jugador, que como tal, merece todos nuestros respetos y simpatías.

*Tertuliano.*

### En Centellas

CENTELLEENSE 6  
RIPOLLET 0

Se ha inaugurado la temporada oficial con este partido, correspondiente a la segunda jornada del Campeonato de Segunda Categoría Regional.

No hay duda de que el resultado hubiera tomado caracteres de escándalo si el visitante de turno hubiera sido flojo. Porque tal como han jugado los muchachos que dirige Montsant es difícil —muy difícil— que los contrincantes por más que jueguen puedan contener la avalancha de buen juego y rapidez que en todo momento hicieron gala los locales.

Se desarrolló el encuentro a un tren endiablado por lo que resultó



*El Granollers, descansó en el terreno de juego, después de ocho jornadas trascendentales de cábalas y comentarios sobre si tenemos equipo o no tenemos equipo... Ahora resulta que con el descanso forzoso los millonarios aragoneses lo han aprovechado para poner el ojo y la calderilla en el bolsillo de Davi y del Granollers...*

\*\*\*

*El día de Todos los Santos, fueron enviados a reforzar al Zaragoza, un lateral y un volante del cuadro granollerense y resultó que el que voló fué el extremo izquierda que saltó en la Catedral barcelonista para completar el once... Todo el mundo vió y se entusiasmó con el «gamo vallesano» por su gran juego científico y por su velocidad sistema Ascari... Hasta los directivos granollerense les tuvieron que observar que aquel «gamo» pertenecía al C. D. Granollers.*

\*\*\*

*Resultado final de la semana de descanso forzoso: Reunión el Martes y el Jueves, Reunión el Viernes, Sábado, salida de un coche blindado a la batalla del Ebro; Reunión el domingo, para recibir noticias y Reunión el Lunes que llegó el auto blindado cargado hasta los topes, caras satisfechas y caras nuevas el próximo domingo contra el Manresa.*

\*\*\*

*Nos han asegurado que debido a la oscuridad en que se encuentran los aficionados y jugadores, que la Directiva ha adquirido una «Vela» para iluminar el camino de gol... Además piensa adquirir otro «gamo» en bruto del país del «pa de pessic» y...*

*Ahora si perdemos no será porque no hayan tirado la casa por la ventana, los eternos descontentos podrán tener tema, hasta estamos seguros que pedirán «Lo que el viento se llevó» ..*

vistoso, complaciendo al aficionado más exigente. Hasta la media hora del primer tiempo no se consiguió marcar por obra de R. Garriga, apuntándose Valle el segundo gol, poco después. En la segunda mitad reincidía por dos veces en el marcaje R. Garriga, lográndose por mediación de F. Garriga los dos restantes tantos. Además al Centellenense le fueron nulados tres goles.

Es difícil hacer distinciones de entre los vencedores, pues todos cumplieron en su cometido, formando un excelente conjunto.

Por los visitantes gustó su tesón puesto en la lucha durante todo el partido.

El colegiado señor Montserrat, dirigió la contienda discretamente, y las formaciones fueron éstas:

Centellense. — Bosch, Calvo, Ribas, Casamiquel, Llorente, Falcón, Bon. F. Garriga, R. Garriga, Tarrés y Valle.

Ripollet. — Mimó, Vila, Divar, Pujol, Guillén I, Clarés, Fernández, Arnau, Guillén II, Abad y Caballero.

*Fede.*